

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 301.15 / 14.07.2015

Es ist gut, wenn die Instrumente der Bürgerbeteiligung genutzt werden!

Zur heutigen Übergabe von zirka 42.000 Unterschriften für die Aufnahme eines Gottesbezuges in die schleswig-holsteinische Landesverfassung sagt die Vorsitzende der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Eka von Kalben**:

Ich freue mich auf die Debatte im Landtag. Es ist gut, wenn Menschen die Instrumente der Bürgerbeteiligung nutzen.

In der Sache gibt es dazu in der Grünen Fraktion keine einheitliche Auffassung, weil das für uns eine Gewissensentscheidung der Abgeordneten ist. Klar ist, wir stehen zur Trennung von Kirche und Staat.

Ich persönlich spreche mich für eine Kompromisslösung aus, die nicht unbedingt „Gott“, sondern eine neutrale Demutsformel beinhalten könnte.
